

新間聯合社行發日本經濟週報

五
一
六
五
四

117 (No. 587)

行發日二月五年和昭

第十五號

卷二十

(可認物便郵種三第日九月十年正大行發日曜土回毎週)

イギリス

極東經濟使節の綿業報告

然し輸出制度の變更だけでまだまだ不十分である。故に吾々は次の點を力説し度い。綿業に關係ある各工程は夫々別個に、又互に協同して、如何にし

ロンドン 四月十五日(水)

亘つて極東經濟状態、特に綿製品市場の調査に當つてゐたイギリス極東經濟使節は去る四日イギリスに歸着、主席サード・アーネスト・トムソンよりその報告を政府に提出した。この内綿製品市場に關する報告の要點は左の如くである。

二大重要點

吾々は次の點をランカシアに警告し度い。即ちその製品を他の諸國と競争し得る價格を以て供給するに非ざれば極東市場の回復は愚か、現狀維持すらも困難であらう——といふ點である。次に吾々は支那市場より密接なる接觸を保つことの必要なを痛感する。これがためには特別の機關を設けることを勧告し度い。

價格が第一義

日本は市場としては既に望みがないが、支那は依然莫大なる綿製品を輸入せねばならぬ状態にある。然し購買力の低下してゐる支那民衆に之つては品質よりは寧ろ値段が第一義となつてゐることを忘れてはならぬ。ランカシアが支那市場を回復せんとするならば日本品より高値では駄目である。日本品の強味は生産の各工程に於てコストが引下げるところである。イギリスも先づ第一に生産費の引下げを圖る

輸出版賣法の改革

隔ること頗る遠い。支那に於る販路擴張案は種々あり、吾々も審議したが、夫等の案は何れも次ぎの點に歸着してゐる。即ち、ランカシア製品の輸出版賣を統制する會社をイギリスに作り、條約港にある輸入商に賣り爾後の販賣は支那の仲買商に委せるか、或は條約港の支那商人に直接販賣を爲すか、或は販賣を全部その會社の代理店の手を行ふべしといふにある。吾々の達成した結論ではイギリスの會社が支那奥地へ賣り込みをやることは賢明な策でない。これは内地の治安が完全でないの、現在ある支那仲買商の反対に逢ふからである。然し乍ら支那で大量販賣を行ひ得る種類の製品を支那にて手持するには賛成である。而してランカシアが今後賣り込みに努力しなければならないのはこの種の製品でなければならぬ。然し乍ら支那に於て大量の手持を爲すいふことはランカシアの製品が現在の如く多數の輸出商に亘り競争して止まざる輸出商の手を通じて行はれてゐる限り、實現は全く困難といはねばならぬ。輸出方法の根本的變革なくしては輸出振興の途はないといふのが吾々の意見である。

右綿業報告に關し主席サード・アーネスト・トムソンは語る。
「綿業使節はわが國綿業各方面の代表を通じて行はれてゐる限り、實現は全く困難といはねばならぬ。輸出方法の根本的變革なくしては輸出振興の途はないといふのが吾々の意見である。」

綿製品販賣のため特殊の機關を作るとしてもそれは二つの條件が要る。第一にそれは支那市場の要求する品質の標準化を圖り、且つ紡績、織布、仕上業者に對し、現在よりも安いコストで製造、仕上げを行ひ得る様な大量の註文を出すものでなければならぬ。第二にその機關は支那市場が求めるものを確め、且つ撰ばれたる地點に在庫品の手持を爲し得る地位になければならぬ。而してその機關の分身を支那に置いて商賣をしなければならない。ものもを撰んで、その手を通じて行ふか、之が實行不可能又は都合が悪ければ輸出版賣に要する諸費用も價格の内に加るものであるが、現在の状態を見るに販賣の方法は満足なる状態を相

れば、支那仲買商か又はその機關自體の代理人をして行はしむべきである。氏は「それは綿業自體に聞いて貰ふべき問題だ」として明言を避けた。

因に綿業報告の正文は十七日に發表され、正使節の一般的報告は二週間に内に發表されるはず。

ガーディアン紙

綿業報告を稱讚

イギリス極東經濟使節の綿業報告に對し本日のマンチエスター・ガーディアン紙は「この綿業報告の結論は恰も屍體檢視官の検案書の如く特異なる興味をそるものである」などし次の如く言及してゐる。

日本は支那に對する綿製品輸出國として全くイギリスに之つて代つた。而も尙今後日本及び支那紡績の對英競争が更に一段と壓倒的となる徵向がある。

又大規模の輸出販賣機關を設立せよといふ提議は既に數年前よりマンチエスターに於て唱へられてゐた所であつて何等新しいものではない。然し乍ら今回の報告の最も貴重なる點はランカシアに之つて不快ではあるが、然しそれだけ偽はらざる眞實をランカシアに對して齋らした事で、兎角遼巡勝ちのランカシア綿業も之に依つて鞭撻され、やがては實際の行動に移る様になるかも知れない。

露、獨通商協定發表さる

ベルリン 四月十八日(土)
西西班牙 新共和政府の財政政策

獨逸 三月中の輸出入額

英國 三月中の對日鐵類輸出高
三月中の紡織品輸出高
三月中の對日生糸
三月中の砂糖消費高
ボルナック傭船契約

米國 三月中の輸出入額

波支トマン氏の使命
貿易金融銀行の創立
三月中の金銀塊輸出入額
三月中の綿布統計
三月中の米棉需給統計
三月中の輸出入額

好い参考へられるか」この質問に對し

いふたのはトムソン氏は「ランカシア綿業の經過

二年五ヶ月間のクレヂットを與へるこ

三月卅一日迄の間にドイツの關係會社に對し更に凡そ三億マルクに相當する物資の註文を發する事になつてゐるが、これらの註文はドイツ駐在の勞農通商代表が保障する筈である。而してこれ

二年五月間のクレヂットは一年二ヶ月乃至

三月になつてゐるが、この一部分はドイ

ツ政府が保障することになつてゐる。

國別索引

事項省略

國際

世界棉花生產見積高
砂糖會議の經過
ゴム減產會議の經過

日本

一月中的輸出入額

支那

新輸出稅則近く公布

濠洲

聯邦政府の危機
砂糖輸入の禁止を續行

瓜哇

ジャワ糖三月中の輸出高
自五月至三月ジャワ糖荷動統計

海峽

植民地 三月末マレー・ゴム在荷高

羅馬尼

新内閣の成立

西班牙

スペイン皇帝の退位
新共和政府の財政政策

英國

三月中の對日鐵類輸出高
三月中の紡織品輸出高
三月中の對日生糸
三月中の砂糖消費高
ボルナック傭船契約

獨逸

三月中の輸出入額

米國

三月中の輸出入額

A17

